



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

FERIA DEL LIBRO. La XXXII Feria Popular del Libro, organizada por la Cá-

mara Salvadoreña del Libro, se desarrolla en el parqueo del Centro Cultural. Está abierta al público todo el día.

Muere comandante guerrillero de ERP

Muere comandante guerrillero en enfrentamiento cerca de Jucuapa y le incautan importante documentación, informa COPREFA.

Esta acción, indicó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, tuvo lugar el lunes en horas del mediodía, cuando una patrulla del Batallón Arce, que realizaba labor de vigilancia en las cercanías del Cerro El Tigre, detectó que una columna terrorista se desplazaba rumbo a unas plantaciones de café, presumiblemente para impedir la recolecta del grano. A continuación, agregó el portavoz

del Ejército, se desató una balacera entre las fuerzas del Gobierno y los miembros del ERP, uno de los grupos integrantes del FMLN, muriendo inmediatamente el "Comandante Luis" y otro subversivo que portaba documentos de identificación a nombre de José Márquez Hernández, de la misma agrupación clandestina.

A los caídos, dijo el vocero de COPREFA, se les decomisó información calificada como importante, la cual es analizada por la inteligencia militar y que se refie-

—Pasa a la página 17—

Concurso de Pastorelas en el Templo Papal

Concurso de pastorelas que finalizará el 24 del presente mes, fue inaugurado en el Templo Papal.

Será clausurado con una solemne misa de Navidad. Según informa la Vicaría General del Arzobispado de San Salvador, este concurso se desarrollará todos

los días a partir de las cuatro de la tarde, en el sitio del templo, con la participación de grupos de Cuscatancingo, San Marcos, Santiago Texacuango, San Juan Opico, Mejicanos, Santa Tecla y de San Salvador. A la vez, agrega

—Pasa a la página 19—

Nueva línea aérea inicia operaciones

Este día iniciará sus operaciones en El Salvador, la Línea Aérea Norteamericana, "Challenge International Airlines".

La ruta será Miami-Guatemala-El Salvador-Miami con vuelo diario, según informaron voceros de la empresa, añadiendo, que la nave es un Boeing 737-

200 Super Avanzado y con un nuevo concepto en servicio de abordaje.

Las oficinas de reservaciones y ventas en San Salvador están ubicadas en el segundo piso del edificio La Centroamericana, en la Alameda Roosevelt 3107, con el teléfono 24-1611

—Pasa a la página 53—



—Foto de LA PRENSA, por Malena. TELEFONIA. Coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, anuncia que ANTEL iniciará en enero de 1985, el Plan de Telefonía Rural.

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-36
Su Salud	16
Cartas a María	36
Horóscopo	49
Deportes	58-61
Cómicos	62-64
Clasificados	66-77
La Cámara	77
Platillos	77
Indicador	78

Intenso movimiento comercial obsérvase

Intenso movimiento comercial registran la ciudad de San Salvador, las cabeceras departamentales y muchos otros sectores del país, con motivo de la temporada navideña.

Millares de compradores se ven a diario, desde temprano de la mañana, hasta ya entrada la noche, particularmente en el centro de la ciudad de San Salvador.

Anualmente, durante la temporada de Navidad y Año Nuevo, las distintas arterias centrales capitalinas, se ven embotelladas a causa del intenso tráfico de vehículos comerciales y particulares y

peatones, los primeros, transportando mercaderías, mientras otros, en servicio de transporte de pasajeros y los terceros, en pos de compras o negocios, u otras actividades.

Pese a la situación que vive nuestro país, la intensa actividad comercial se proyecta como signo de esperanzas para la reactivación en todos los órdenes de la vida nacional.

En la medida de aproximarse las fechas trascendentes del 24 y 31 de diciembre, aumenta la actividad comercial en

—Pasa a la página 17—

Correos ofrecerá servicios en los días de Navidad

La Dirección General de Correos pide hacer del conocimiento de público usuario, que con el objeto de ofrecer un mejor servicio ha dispuesto un nuevo horario de trabajo para estos días de Navidad.

Vocero de esa dependencia expresó que los servicios de ventanillas, apartados postales, sucursales en la capital y oficinas del interior del país, desarrollarán sus labores los días 24 y 31 de diciembre hasta las 12 del mediodía, es decir que sólo el 25 de los corrien-

—Pasa a la página 31—

De Santa Ana

Hombre muere al estallar granada

(Santa Ana). Gilberto Núñez Peñate, de 26 años de edad, pereció en una habitación del Mesón No. 31 de la 7a. Avenida Sur de esta ciudad, entre 7a. y 9a. Calles Oriente, al accionar una granada fragmentaria con la que amenazó a los los vecinos, en estado de ebriedad.

El juez Tercero de Paz fue informado de inmediato de la tragedia, a fin de que se presentara para el reconocimiento del cadáver e iniciar las investigaciones correspondientes. Elementos de la Fuerza Armada también se hicieron presentes en la noche del lunes, ya que el estallido del artefacto se escuchó a regular distancia.

El cuerpo mutilado de —Pasa a la página 31—



SEGUNDA PROMOCION. La Universidad Francisco Gavidia, efectuó ayer la entrega de títulos a profesores de Educación Parvularia, Matemáticas y Física y Biología y Química. La ceremonia fue presidida por el ministro de Educación y autoridades universitarias. Es esta, la segunda promoción profesional.

sucesos de anoche

(Información página 48)

Préstamo de \$3 millones se firmó ayer con China

Préstamo por tres millones de dólares del Export Import Bank of China, al Banco Central de Reserva de nuestro país, se firmó ayer en la Cancillería.

Suscribieron el documento por la República de China el Embajador de esa nación en el país, general Lo Yu Lun y por El Salvador, el Presidente del BCR, Lic. Alberto Benítez Bonilla.

El Presidente del BCR, al agradecer el gesto de EXIMBANK y de la Repú-

blica de China en muchos otros proyectos de desarrollo para El Salvador, manifestó que los siete millones quinientos mil colones hoy facilitados por dicho banco son en condiciones favorables a El Salvador, y tienen como objetivo financiar la compra de botes de pesca, maquinaria y equipo de uso industrial y efectos manufacturados en China que compradores salvadoreños harán en dicho país asiático. El mismo, tiene

—Pasa a la página 29—

Garantizanse cortas de café en Usulután

Importante movimiento económico genera en Usulután, la corta de ciento cincuenta mil quintales de café uva, gracias a la colaboración brindada por el Batallón Atonal, informan las autoridades.

Dijeron que dicha unidad de la Fuerza Armada, desde que dio inicio la operación de Paz y Bienestar para ese departamento, ha

brindado a la población civil, una oportuna protección que le ha permitido trabajar con relativa tranquilidad, no obstante las constantes amenazas de los grupos terroristas por impedir que la ciudadanía se dedique con toda tranquilidad a sus labores cotidianas. La zona donde más se ha sentido la presencia

—Pasa a la página 29—



GRANEROS. Sr. Alfredo Guijarro, Lic. José Ramiro Velasco, Lic. Ernesto Allwood, vice Ministro de Planificación, Sr. Guy Beillard, del PNUD, firmaron ayer

donativo para la construcción de graneros para pequeños agricultores con fondos del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Asistencia de la FAO.